



FLUJO MIGRATORIO INTERNACIONAL CENTROAMÉRICA-ESTADOS UNIDOS Y SU IMPACTO EN MÉXICO

ANÁLISIS DE LOS FACTORES SOCIOECONÓMICOS

OBJETIVO

Analizar los factores socioeconómicos que explican la oferta-expulsión de la migración centroamericana hacia EU y los impactos que esta práctica tiene para México, particularmente en la relación bilateral con EU, país que constituye la demanda-atracción.

Análisis de los factores socioeconómicos que explican el flujo migratorio internacional Centroamérica-Estados Unidos y su impacto en México. MARZO / 2020.

Dirección General de Servicios de Documentación, Información y Análisis.

Dirección de Servicios de Investigación y Análisis.

Subdirección de Análisis Económico.

<http://www.diputados.gob.mx/sedia/sia/se/SAE-ISS-03-20.pdf>



CONTENIDO



Se estudia el programa *Quédate en México*, que es la respuesta de EU a la población de Honduras, Guatemala y El Salvador que solicita asilo para internarse en aquella nación como refugiados.



Se analiza por qué México puede o no, ser un Tercer País Seguro.



Se propone, a partir del análisis de los resultados de la Política de Cohesión, instrumentada por la Unión Europea para detener el flujo migratorio de la Periferia hacia el Centro, que se considere la instrumentación de una estrategia similar para fomentar el desarrollo económico en Centroamérica, donde la participación en el financiamiento del país receptor es una condición necesaria para reducir la migración en esta región del mundo.